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15 Dicembre 2020
“Urgente  puntare  chiaramente su  superbonus e  infrastrutture.  Non staremo a  guardare
oltre le nostre imprese che muoiono”. Questo è il monito esasperato del Presidente dell’Ance,
Gabriele Buia, sulla prima pagina de Il Sole 24 Ore nel  colloquio con Giorgio Santilli sui tanti
problemi che si aggravano e che i costruttori denunciano da anni in tema di Subappalto,
Superbonus e sulle risorse destinate dal Recovery alle infrastrutture che dovevano essere
apripista della ripresa.
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